

青少年健全育成だより

第99号

回覧

青少年健全育成市民会議六郷支部
平成30年10月17日
六郷地区センター
TEL 0537-35-3459
E-mail rokugou-chiku.c@nifty.com

サイクリング&フィッシング

釣った魚をバーベキューみんな一緒に楽しむ

今年のサイクリング&フィッシングは、9月23日(日)に、親子での参加を含め40人が参加、自転車でのサイクリングは24名でそのうち子供は12名でした。

今年も菊川かわまちづくり協議会の落合さんをはじめ皆さんに参加していただき、多大なサポートをいただきました。

また「ミズベリング」を推進している国土交通省 浜松河川国道事務所の田中所長、岩田課長にもご参加いただきました。

朝8時に六郷地区センターを出発し、菊川堤防を下って河口まで約13キロをサイクリングしました。途中、嶺田の今之宮公園で休憩し約1時間30分で到着しました。

この季節にしては少々暑い日でしたが、季節がら堤防では殿様バツが飛び交う中をのんびりサイクリングしました。

菊川河口に到着後、釣りのサポートをお願いした山内篤さん、村松和敏さんから餌の付け方、釣りのコツを教わりながらハゼ釣りに臨みました。釣りが初めてで最初は餌の虫を触れない子供も馴れてくると手際よく付けていました。

今年も潮目も良かったため大漁でした。

昼食は釣ったハゼや野菜を天ぷらに揚げて、持参したおにぎりとともにみんなで釣り談義をしながらおいしい昼食、自分が釣ったハゼの天ぷらの味は格別だったと思います。

裏面につづく



菊川を横に サイクリング気持ちいい～！！



参加者で

帰りも菊川堤防をサイクリング、帰りは上り勾配で向かい風になるため少々疲れ気味だったかもしれません。

15時過ぎに無事六郷地区センターに到着、心地よい疲れでした。親子、友達同士でサイクリング & フィッシングを楽しんだふれあいのひと時となったかと思えます。

また、普段は何気なく見ている菊川もサイクリングで実際に堤防を走るとまた違った風景が感じられたのではないのでしょうか。

毎年この時期に「サイクリング & フィッシング」を行っています。現地集合でフィッシングだけの参加もOKです。

来年も企画しますのでぜひ参加してみてください。

おやじ倶楽部部長 伊藤彰彦



静かに じっと釣れるまで ~♪♪



なかなか エサをつけるの難しいな~!!



釣ったぞ~ !!
写真ではわからないのが残念



釣った魚や野菜を天ぷらに

お知らせ

青少年健全育成の今後の計画

○ 11月25日(日)

第5回 子育てフォーラム

「地域にできることは」

・PTA代表者による意見交換会

○ H31年3月8日〜10日(夜立ちの2泊3日)

親子ふれあいスキー・雪遊びツアー

・菊川市と姉妹提携している小谷村

(白馬乗鞍スキー場)

(六郷地区センター)